

Ciudad de México, 5 de abril de 2024
Boletín 77/24

CONVOCA CLARA BRUGADA A IZTAPALAPA A REPETIR LA HAZAÑA DEL TRIUNFO DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN EN 2018

- La aspirante a gobernar la Ciudad de México por Morena, PT y PVEM, aseguró que dará prioridad para Iztapalapa en el tema del agua, la seguridad y la educación
- Aleida Alavez, candidata a la alcaldía Iztapalapa, se comprometió a ahondar los proyectos transformadores como el Sistema Público de Cuidados
- "Es la hora Iztapalapa de que del oriente salga una jefa de Gobierno", afirmó Brugada

Iztapalapa es y será crucial para la continuidad del modelo de gobierno que combate la corrupción y hace justicia a los que menos tienen, afirmó Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", por lo que llamó a repetir la hazaña del triunfo de la cuarta Transformación en 2018.

"Hace seis años, 30 millones de mexicanos salieron a hacer historia, dijeron basta a los gobiernos corruptos e hicimos que Andrés Manuel López Obrador se hiciera presidente de la República. Y hace seis años hicimos a Claudia Sheinbaum jefa de Gobierno de la Ciudad de México, tenemos que repetir la hazaña", aseveró.

Desde San Lorenzo Tezonco, la aspirante morenista destacó los logros impulsados desde hace seis años por la Dra. Claudia Sheinbaum, desde los proyectos de movilidad innovadores como el trolebús elevado o el cablebús, además de los programas sociales fundamentales como "Mi beca para Empezar".

De manera que se comprometió a continuar con estas obras de movilidad con la construcción de 5 nuevas líneas de Cablebús y 2 de Metrobús, una sobre Periférico y otra en Circuito Interior.

Clara Brugada, indicó que para Iztapalapa serán prioridad dos temas: atender el problema del agua y continuar mejorando la seguridad; para ello, dijo que su primer acto de gobierno será instalar el gabinete de gestión del agua, en coordinación con la Dra. Claudia Sheinbaum. "Vamos a resolver el tema del agua como prioridad", aseguró entre gritos de jefa de Gobierno de los vecinos.

Además, señaló que garantizar el derecho a la educación será también prioritario para la demarcación, por lo que se comprometió a gestionar la eliminación del examen de la Comipems y a construir más preparatorias y universidades en toda la ciudad; "a buscar terrenos", llamó Brugada Molina a la población.

Aseguró que el mejor espacio público no son los parques, son las escuelas, y se comprometió a echar andar el programa de mantenimiento de la infraestructura de todos los planteles educativos, en una colaboración compartida entre alcaldías y la jefatura de gobierno, porque "sin educación no hay transformación".

En materia de seguridad, resaltó la reducción de delitos de alto impacto en Iztapalapa, que pasaron de mil 65 al mes en 2018, a 315 en 2023, de manera que reforzará la actual estrategia de seguridad mediante un gran programa para atender las causas, y asumió el compromiso de construir mil kilómetros de caminos seguros en la capital.

En programas sociales, dijo que ampliará la pensión para adultos mayores desde los 57 años y establecerá el ingreso ciudadano universal, además aplicará el programa de Abasto Bienestar con vales canjeables en negocios locales, apoyos a la primera infancia, becas de pasaje para universitarios y comedores estudiantiles, además el programa "Alas" para los jóvenes de 25 años de edad.

En su momento, la candidata a la alcaldía Iztapalapa, Aleida Alavez, dijo que en esta demarcación hay un gran ejército para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, que seguirá tocando puertas y corazones para garantizar el triunfo el 2 de junio.

Reconoció los logros de esta primera etapa de la 4T en Iztapalapa, y se comprometió a ahondar los proyectos transformadores como el sistema público de cuidados y el actual modelo de seguridad que está dando resultados por medio de los gabinetes de seguridad.

Al tomar la palabra, Martha Ávila Ventura, candidata a diputada local, afirmó que a la Cuarta Transformación no la detiene nada ni nadie, gracias al apoyo de la población de Iztapalapa que representa el gran bastión de la izquierda en la Ciudad de México.

Por su parte, Gabriel García, candidato a diputado federal, señaló que Iztapalapa es el corazón de la Cuarta Transformación por su importante participación histórica en los triunfos de la izquierda, y de donde saldrá por primera vez una jefa de Gobierno, Clara Brugada.

En su momento, Ernestina Godoy, candidata al Senado, afirmó que Iztapalapa le dará a la Ciudad de México la mejor jefa de Gobierno con Clara Brugada. Además, destacó que tres mujeres continuarán la Transformación: Aleida Alavez, Clara Brugada y Claudia Sheinbaum.

Gerardo Fernández Noroña, candidato al Senado, señaló que las mejores guerreras y guerreros son de Iztapalapa, un pueblo comprometido, un pueblo consecuente, y de donde saldrá la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, por lo que llamó a los vecinos a redoblar esfuerzos para que la Cuarta Transformación triunfe el próximo 2 de junio.

Brugada Molina, aseguró que Iztapalapa estará en buenas manos con Aleida Alavez al frente de la alcaldía, "yo estoy segura que hará un trabajo extraordinario como alcaldesa", afirmó.

"Los necesito a ustedes, necesito el voto de Iztapalapa para ganar la Ciudad de México, es la hora Iztapalapa de que del oriente salga una jefa de Gobierno que les va a cumplir a ustedes, que va a transformar la ciudad, que va a luchar contra las desigualdades, por el bien de todos, primero Iztapalapa".

En la asamblea vecinal en San Lorenzo Tezonco se contó también con la presencia de la candidata a diputada federal, Dolores Padierna; el candidato a diputado local, Miguel Ángel Macedo; el candidato a diputado local, Juan Eduardo Rubio y el candidato a diputado federal, Gabriel García Hernández, así como las y los candidatos a concejales.

—oo00oo—